



III

UNE MAIN-D'ŒUVRE DYNAMIQUE

Le Canada possède l'un des bassins de gens talentueux les plus scolarisés du monde et certaines des meilleures universités ...



- Le bassin de gens talentueux du Canada compte le plus haut niveau de formation parmi les pays de l'OCDE; plus de la moitié de la population âgée de 25 à 64 ans a atteint un niveau d'éducation tertiaire.

- Selon le classement universitaire mondial de *Quacquarelli Symonds* du Royaume-Uni de 2016-2017, quatre universités canadiennes se classent parmi les 100 meilleures universités du monde :

- l'Université McGill (30^e)
- l'Université de Toronto (32^e)
- l'Université de la Colombie-Britannique (45^e)
- l'Université d'Alberta (94^e)

Pourcentage de personnes âgées entre 25 et 64 ans ayant atteint un niveau d'éducation tertiaire – les premiers pays de l'OCDE

